

La celebración del Orgullo LGTBIQ+ de mañana entregará un reconocimiento al cirujano plástico Iván Mañero

22/07/2022



El "Elda Orgullosa" arrancará mañana a las 19 horas desde el IES Paco Mollá | J.C.

La celebración del Orgullo LGTBIQ+ denominado "Elda Orgullosa" tendrá lugar mañana desde las 19 horas empezando con una marcha desde el IES Paco Mollá hasta la Plaza Castelar, donde se leerá el pregón y se darán una serie de reconocimientos LGTBIQ+, entre los que destaca el del cirujano plástico Iván Mañero. El acto estará presentado por La Prohibida y Alberto Rodríguez, y contará con diferentes actuaciones.

Se concederán tres distinciones, una de las cuales se

entregará al prestigioso cirujano Iván Mañero, cuyo centro médico es uno de los pocos de Europa dedicado en exclusividad a la cirugía plástica y la medicina estética que cuenta desde el año 2000 con una Unidad de Género para cubrir una demanda poco atendida, tanto desde un punto de vista sanitario como humano. Su centro hospitalario involucra así al sector sanitario en la inclusión y la atención especializada de las personas trans.